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11-ß2q2 der Beilage";. z~ den Ste.nograph~sche~ Protokollen 

deli Nationalrates XVII. OeHtllcbun.lplriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. BAUER, Dr. GUGERBAUER~.· 

an den Bundesminister für Finanzen " " 

betreffend die Auszahlung von Heiratsbeihilfen im Jahre 1987 

Die Ankündigung der Streichung der Heiratsbeihilfe ab 1. Jänner 1988 
hat auf den Standesämtern einen ausgesprochenen Heiratsboom ausgelöst. 
Die von der Bundesregierung geplanten Einsparungen werden daher durch 
beträchtliche Mehrausgaben im Jahre 1987 geschmälert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den 
Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e : 

1. Wie hoch waren die Ausgaben für die Heiratsbeihi lfe in den letzten 3 Jahren 
und welcher Anteil war davon bundesbudgetwirksam? 

2. Wie hoch sind die aus dem Heiratsboom 1987 resultierenden Mehrkosten gegen

über dem Durchschnitt der letzten 3 Jahre u~dwelcherAnteil ist davon 
bundesbudgetwirksam? 
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